

ANDRÉ 1ER; PÈRE, FILS ET SAINT-ESPRIT

RÉALISATEUR

Jean-Guy Michaud

DURÉE DU PROGRAMME

0:47

ANNÉE

1987

LANGUE ORIGINALE

Français

CATÉGORIE

Documentaire



DESCRIPTION

Entre le délire et la vie réelle ? André 1er se dit le pape de l'Église universelle et le commandant d'une ville spatiale. Ce document nous ramène sans cesse à la signification du discours délirant, nous le montrant comme intimement lié aux moments clés dans le passé de cet homme. Ce vidéo nous fait aborder la personne délirante avec chaleur, complicité et respect, la considérant comme une « spécialiste » de sa propre expérience. Après *Née Cadieux, n'est qu'à Dieu* (1982), l'équipe propose avec cette bande un deuxième regard sur le délire, dans le cadre du projet d'une série de vidéos consacrés à ce sujet de recherche.

FORMAT D'IMAGE

4:3

SON

Mono

MOTS CLÉS

Délire, Croyance, Église, Aliénation

THÈMES

Identité

Environnement

Santé